



## Con orden, disciplina, responsabilidad y eficiencia, Veracruz avanza: Javier Duarte

ESCRITO POR EL DIARIO MARTINENSE EL 17 DE NOVIEMBRE DE 2014, 00:35.



Xalapa, Ver.- Con orden, disciplina, responsabilidad y eficiencia hemos avanzado en cuatro años como nunca antes y, hoy, Veracruz se consolida en lo económico, social, cultural y en asuntos de gobernabilidad, afirmó el gobernador Javier Duarte de Ochoa durante su mensaje con motivo de la entrega de su Cuarto Informe de Gobierno.

“Hoy estamos mejor preparados que nunca; estamos preparados para traer más inversiones, estamos preparados para que se generen mayores empleos, estamos preparados para que mujeres y hombres encuentren una oportunidad para cumplir sus metas, estamos preparados para proteger a los ciudadanos, para garantizar su tranquilidad y su patrimonio”, dijo el mandatario.

En la sala de sesiones Venustiano Carranza del Palacio Legislativo, el titular del Ejecutivo destacó el trabajo para superar retos y lograr resultados, y reconoció a los millones de veracruzanos que hacen de éste, un estado unido, estable, de leyes, que sigue firme adelante para alcanzar su desarrollo.

Actualmente, reportó, se mantiene orden y disciplina en las finanzas públicas para dar un mejor rumbo al destino del estado, asignando con racionalidad sus recursos a las áreas prioritarias, por lo que calificadoras internacionales como Fitch Ratings, han elevado nuestra calificación financiera en el último año.

El Gobernador informó que la entidad tiene una probada fortaleza económica, pues en estos últimos años, recibió la mayor inversión privada en su historia, así como una gran inversión en infraestructura para el desarrollo.

En sólo cuatro años, la administración estatal logró la atracción de inversiones por más de 110 mil millones de pesos, más de la mitad provenientes de capital extranjero, esto habla de un Veracruz donde las empresas han decidido invertir pues confían y encuentran aquí las facilidades y el mejor ambiente para desarrollarse.

Duarte de Ochoa apuntó que dentro de la meta de traer Mil Grandes Empresas, a la fecha se tiene registrada la apertura de 732 que generan empleos en beneficio de miles de familias veracruzanas.

El mandatario habló del liderazgo de Veracruz en materia de turismo, pues la oferta hotelera sigue creciendo de la mano de la construcción de seis nuevos hoteles en Coatzacoalcos, Boca del Río, Córdoba, Tuxpan y Xalapa, tan sólo en este año, que se suman a los mil 399 hoteles y 40 mil 223 cuartos con que ya se contaba.

Además, el campo veracruzano se convirtió en referente nacional, con casi 3 millones de veracruzanos ligados al quehacer agropecuario, donde gracias a la alianza entre productores y Gobierno, Veracruz ha pasado del sexto al segundo lugar nacional en este sector, en estos últimos 4 años.

Detalló que se lidera la producción en más de 15 mercancías que se consumen en las mesas de México y de todo el mundo, siendo el primer productor pesquero y contando, además, con el hato ganadero más grande del país.

Al dar cuenta de la infraestructura, el Gobernador destacó los grandes proyectos iniciados y culminados en Veracruz durante los meses más recientes, tales como la autopista México-Tuxpan, una obra histórica que significa un nuevo impulso al desarrollo del estado y a la mejor conectividad entre el Valle de México, la Costa Este de Estados Unidos y el Océano Atlántico; también el libramiento de Coatepec.

Así como el inicio del proyecto de infraestructura más importante de los últimos cien años en nuestra entidad: La ampliación del puerto de Veracruz, con la que se incrementará tres veces su tamaño y cinco su capacidad, consolidándolo como uno de los más modernos, el más grande de México y ejemplo mundial.